
ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

班级团支部书记工作总结：综合工作总结班级团支
部书记度工作总结,工作总结

作者：小六 来源：网友投稿

本文原地址：https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/166826.html

ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

从十月份补录进Xx职院建工系1班,受老师和同学信任。担任班级团支部书记，在我担任团支部书
记期间和以前团日活动等工作开展过程中所遇到的情况和工作情况做出以下总结。

首先是团日活动，在班级内部积极的组织团支部组织策划团日活动，每次的团日活动都办的很有
特色，在安全建设月中组织了安全演讲活动取得了很好的效果，并组织了对于荆州英雄群体的悼
念学习活动，通过诗歌朗诵和演讲活动让同学深刻的了解这一事件把握英雄精神的深刻内涵；在
学风建设月期间把团日活动与学风建设相结合，开展有奖问答和游戏竞赛的活动，使得同学们在
游戏娱乐中学习，引起了同学们的兴趣和热情；组织了同学参加志愿者和义工活动，在十二月五
号的志愿者日，带领班级志愿者去Xx广场进行文明与安全知识宣传得到了市民的广大好评；在
读书节期间响应院和系部的号召我们班三位同学积极参加系部团总支组织的话剧并在院里荣获二
等奖；但同时在团日活动中也存在着一些问题，在团日活动中有很多同学把它当作一种任务去完
成，当作一种任务去应付，有很多的学生干部也是如此的去组织同学，所以有了团总支提到的没
有氛围，据于形式。我认为团日活动是让我们一个群体好好交流感情，增强班级凝聚力放松心情
的一个活动，是为让我们能更好的投入学习而服务的。在团日活动的组织中，我组织过演讲游戏
竞赛有奖问答晚会等形式的活动。有的活动很有成效，同学的积极性能得到很大的提高，但也有
几次效果不明显，没有达到我所想要的效果。在活动中中依然有那么几个人的积极性没有调动，
认为无关自己的事生活在自己的小世界里，高校生活我觉得应该靠的是自己的自觉不是像管小孩
一样的管着。我曾用过严格管理的办法，虽然效果很好，但我觉得作为一个高校生作为一个成年
人，不应该靠这种方式来约束自己，我们应该学会自律，我们团支部就是帮助同学来了解自己给
他们提供舞台和帮助的。在团日活动中也出现过意外事故，这是我工作的不到位，对活动安排的
不周工作的失职，我深感愧疚。从思想上做出了深刻的检讨也会在以后的学习工作中付诸实践不
断的总结完善。

其次是每次院系组织的各种活动,依然是一个积极与自觉的问题.现在的一些同学用懒惰形容还不
如说是沦落,没有做为一个高校生应该有的热情与积极性,有很多同学为的只是两个字"学分"我认
为有必要对学生进行一次全面的教育活动.

再次是班干部的配合情况,各个组织部门应该积极的配合完成工作,在各种活动中什么事都要别人
把一切做好了在教自己做,所以每次团支书的工作是最繁忙的,班干部要进行组织能力培训.

在安全月教育和学风建设期间.安全教育与学风建设在班级内部取得了明显的成就.同学们的安全
意识得到了很大的提高,学风兴趣也得到了提升对班级建设起了重要的作用.以上都是我在任职期
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间得到的情况和总结

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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